



「笑顔があふれ いきいきと輝く森っ子の育成」

森永小学校がっこうだより

11月号答え 11月に行った二番穂刈りは、なんと昭和54年から続いています。

12月号問題 出水市に飛来する鶴で、一番数が多い種類は何でしょう？

令和7年12月1日

文責：森永小学校校長

伝統行事～二番穂刈り～

11月11日（火）、待望の二番穂刈りを行いました。2年ぶりとなる今回、天候不順や生育の関係で延期が続きましたが、PTA会長のご尽力に支えられ、ついに実現の日を迎えました。

昭和54年から続く森永小の大切な伝統行事です。全児童で刈り取った稲穂は、鹿児島県出水市へ旅立つ鶴の餌として毎年送られます。「おなかいっぱい食べてね」「一粒も残さず届けよう」と、温かい思いを込め、夢中で穂を刈りました。今年は出水市の鶴荘学園義務教育学校とも交流します。「ふるさとを思い、自然を大切にする」心と心の触れ合いも、大切に育てていきます。



笑顔とふれあえる一日～森っ子フェスタ～



11月9日（日）、毎年恒例の「森っ子フェスタ」が盛大に開催されました。当日は、多くの保護者の皆様、そして地域の皆様にお越しいただき、心より感謝申し上げます。子どもたちは、皆様と一緒に「昔の遊び」や「おもちゃ祭り」に参加したり、「うずら車絵付け体験」「リース制作」「一ヶ葉焼制作」では、地域の皆様に温かく、そして熱心にご指導いただいたりしました。各教室からは、歓声や真剣な眼差し、そしてたくさんの笑顔があふれ、まさに大盛況！工芸品の素晴らしさに触れたり、おうちの方と一緒にぎりぎりを握りながら会話が弾んだりと、学校中が温かいふれあいの時間で満たされました。子どもたちにとって、かけがえのない思い出となつたことでしょう。また、当日は学校評議員会も同時に開催し、評議員の皆様にも子ども達の生き生きとした活動の様子を参観していただきました。

ご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。



行事・予定



December	日付	行事・予定
	12月 1日（月）	愛の一聲あいさつ運動 身体計測5・6年
	12月 2日（火）	心のアンケート配付 身体計測1・2年
	12月 3日（水）	身体計測3・4年
	12月 8日（月）	鹿児島県出水市訪問（二番穂を届ける）6年
	12月 9日（火）・10日（水）	CRT国語・CRT算数
	12月 11日（木）	持久走記録会
	12月 12日（金）	避難訓練（火災）
	12月 24日（水）	2学期終業式

